

Die Leichtathletikabteilung besteht nun schon 20 Jahre

Wir haben schon manche Hürde genommen, viel trainiert und immer den Spaß am Sport gefunden! Einige Freundschaften gepflegt, Fair-

geübt, kleine Plessuren weggesteckt. Ausflüge und Trainingscamps gemacht, Feste gefeiert, Niederlagen eingesteckt, Geheimgetragen, winne Pokale verteidigt, Mannschaften zusammen geschweisst, Staffelhölzer übergeben Kilometer und viele gelaufen.



Und dies alles im grossen Team der GEMEINSCHAFT. Der Weg ist das Ziel. Beim **HALLENSPORTFEST** am 3.März der TSG Rohrbach gingen 280 junge Leichtathleten an den Start.



Davon waren 40 Teilnehmer der LG Neckargemünd dabei, aber alleine 10 Jungs und Mädels aus Neckarsteinach.

Die begeisterten Kinder sind zum Teil mit grosser Gelassenheit an ihren 1. Wettkampf herangegangen.



Super war, dass die Hochspringer Georg Siegel und Jan Thieme mit der Höhe 1,10m ihre Trainingshöhe bestätigt hatten. Mit 1,05m hoch haben Jannis Hach, Alexander Heid und Tim Molter ihre persönliche Bestleistung erreicht.



Jannis Hach: Ballwurf 28,5m den 2.Platz Tim Molter: 1000m Lauf 4:23,49 min. den 5.

Platz

Eike Kopsch: 1000m Lauf 6. dicht gefolgt von

Alexander Heid 7. Jann Thieme 8. und Simon Körner 9. Toller Lauf!!!!!!!!!!!!



Tobias Brückner kam bei seinem Lauf als 6. ins Ziel, fiel aber leider aus der Kampfrichterwertung heraus. Trotzdem super ge-

laufen.

Die Mädels Jana Mayek und Juliane Veider hol-

ten nach dem langen Wettkampftag nochmals ihre Kraftreserve zusammen und überzeugten uns alle von ihrem Durchhaltevermögen im 800 m Lauf.

Zum Schluss die Staffel mit Ersatzmann Simon Siegel, Heid, Thieme, Molter: sie erkämpften in ihrem Lauf den 3. Platz.

